

WWW.JUDENBURG-RALLYE.AT



@ judenburgrallye_official

KÖNIG RALLYE

powered by *Peter Hopf* Erdbau - Mietpark

ROUND 3



NEW IN ALPE ADRIA RALLY CUP
12-13 JUNE 2026



Cockpit
Café#Bar

Der führende Spezialist
Kastner
für Werkstätteneinrichtung
Autoversatzteile - Zubehör
Werkstattgeräte

WIR - bringen Ihre Garage zum Leben
SCHROTTSHAMMER
GUTZKOW & MÜHR
www.schrottshammer.at
Tel. 03682/22207 - Fax 15



druckerei
GUTENBERGHÄU



2 DAYS OF RALLY ACTION

2 TAGE RALLYE-ACTION

130 KM OF SPECIAL STAGES

130 KM SONDERPRÜFUNGEN

IN THE HEART OF AUSTRIA

IM HERZEN VON ÖSTERREICH



TAKE ON A NEW CHALLENGE

The ET König Judenburg Rally powered by Peter Hopf Erdbau-Mietpark is one of Austria's leading rallies. After a break of several years, this traditional event returned to the rally calendar in 2024 under the leadership of the new organising team of Peter Hopf, Willi Stengg and Harald König.

Drivers and teams can look forward to a perfectly organised event with a compact schedule, an ideal service area at the FahrAktivZentrum Murtal, and facilities tailored to their needs.

As part of the Austrian national championship, the ET König Judenburg Rally provides the perfect opportunity to compete directly with some of Austria's strongest drivers.

Register now to secure your place on the start line in Murtal!



STELLE DICH EINER NEUEN HERAUSFORDERUNG

Die ET König Judenburg-Rallye powered by Peter Hopf Erdbau-Mietpark zählt zu den führenden Rallyes in Österreich. Nach mehrjähriger Pause kehrte die Traditionsvorstellung unter der Leitung des neuen Organisationsteams Peter Hopf, Willi Stengg und Harald König 2024 zurück in den Rallye-Kalender.

Fahrer und Teams dürfen sich auf eine perfekt organisierte Rallye mit kompaktem Zeitplan, idealem Servicepark im FahrAktivZentrum Murtal und einem Umfeld freuen, das ganz auf ihre Bedürfnisse abgestimmt ist.

Als Teil der heimischen Meisterschaft bietet die Judenburg-Rallye die ideale Bühne, um dich direkt mit den stärksten Piloten Österreichs zu messen.

Melde dich jetzt an und sichere dir deinen Startplatz im Murtal!

WWW.JUDENBURG-RALLYE.AT